



## Incendio forestal de Quilamuta supera las 2.500 hectáreas afectadas en San Pedro de Melipilla

### Description

**El siniestro ha dejado 10 viviendas y una bodega destruidas mientras continúan las labores de combate en el tercer día de emergencia**

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, entregó un nuevo balance respecto al incendio forestal que afecta al sector Quilamuta, en la comuna de San Pedro, el cual registra más de 2.500 hectáreas consumidas, manteniendo vigente la Alerta Roja comunal.

La emergencia ha resultado en la destrucción de 10 viviendas y una bodega, situación que ha movilizado un amplio despliegue de recursos humanos y técnicos con el objetivo de resguardar la vida de las personas y proteger la infraestructura existente.

“De momento tenemos 2.500 hectáreas afectadas por el siniestro en este tercer día de combate. Aún el estado es ‘En Combate’, y esperemos que, de acuerdo a las condiciones climáticas y el despliegue que tendremos hoy, podremos -tal vez- durante el horario nocturno contener este incendio forestal”, señaló la autoridad provincial.

### Recursos desplegados para el combate

Alarcón detalló que el operativo cuenta con seis aeronaves trabajando en el lugar, dos Skidders, seis brigadas de CONAF, dos del ejército y personal de bomberos, “con un despliegue de carabineros y también con el apoyo provincial que nos han brindado algunos municipios con sus camiones aljibe, y eventualmente también con el apoyo de coordinación que tenemos en el puesto de comando entre todas las instituciones”.

El delegado provincial agregó que “durante el día iremos actualizando la información y despliegue. Estamos preocupados y enfocados en salvar las vidas, y en segundo lugar la infraestructura. Lamentamos que ya van 10 viviendas consumidas por el siniestro, más una bodega. Sin embargo, también hemos salvado villas completas gracias al trabajo coordinado con CONAF y bomberos, y el foco está en eso, en poder contener las zonas críticas”.

### Sectores de trabajo y reactivación del fuego

Alarcón explicó que el área afectada fue segmentada en seis sectores de trabajo, de los cuales dos concentran viviendas, siendo estos los puntos donde se ha reforzado el combate del fuego.

El incendio, que se inició el lunes 16 de diciembre, se reactivó durante la jornada de ayer en Quilamuta, lo que ha motivado un nuevo despliegue de recursos para contener las zonas críticas. Las autoridades han calificado el siniestro como de características extremas debido a su velocidad de propagación, situación que ha sido agravada por las condiciones meteorológicas y la topografía del terreno.

El humo generado por el incendio forestal ha llegado hasta la ciudad de Santiago, afectando la calidad del aire en diversas comunas de la capital.

El Maipo

**Date Created**

Diciembre 2025